

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat serta hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul **“ANALISIS DAN PERANCANGAN *ENTERPRISE ARCHITECTURE* DENGAN PENDEKATAN TOGAF ADM 9.2 FUNGSI *BUDGET PLANNING AND CONTROLLING* PADA UNIT *PLANNING AND CONTROLLING TELKOM CORPORATE UNIVERSITY CENTER*”** ini. Adapun penyusunan Tugas Akhir ini untuk memenuhi syarat kelulusan pada program studi S1 Sistem Informasi, Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom. Dalam penyusunan Tugas Akhir ini, penulis mendapatkan masukan berupa bimbingan dan saran hingga dukungan dan doa dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Rokhman Fauzi, S.T., M.T. dan Bapak Iqbal Santosa, S.Si., MTI. Selaku pembimbing tugas akhir penulis yang telah membantu, membimbing, dan memberikan semangat sehingga mengantarkan saya menuju gelar sarjana.
2. Pihak Telkom *Corporate University Center* (TCUC) yang telah bersedia memberikan informasi dan arahan terkait pelaksanaan Tugas Akhir.
3. Ayah Endang Hasan Mubarak, S.E. dan Bunda Neng Lina Purnama selaku orang tua penulis yang selalu tidak pernah terputus untuk memberikan doa, dukungan, motivasi, restu selama menjalani dunia perkuliahan.
4. Seluruh pihak yang terlibat baik secara langsung maupun tidak langsung yang membantu dalam penyusunan Tugas Akhir ini.

Penulis menyadari dalam penyusunan Tugas Akhir masih terdapat banyak kekurangan yang perlu diperbaiki. Dikarenakan adanya keterbatasan ilmu pengetahuan dan wawasan yang penulis miliki. Penulis memohon maaf sebesar-besarnya atas segala kekurangan dalam penulisan Tugas Akhir ini. Penulis mengharapkan adanya saran dan kritik yang membangun. Akhir kata, penulis berharap Tugas Akhir ini dapat bermanfaat dan memenuhi syarat kelulusan.

Terima Kasih.

Bandung, 17 Maret 2021

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Muhammad Ahdani Himam Mutaali', written in a cursive style.

Muhammad Ahdani Himam Mutaali